



Feuerwehr-Nachrichten

Auszüge aus dem Protokoll über die am 28. Juni 1971 im Gasthofs „Oberer Kuttroff“ in Voitsberg abgehaltene Sitzung des Bezirksfeuerwehrausschusses

Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit. Der Vorsitzende, Bezirksfeuerwehrkommandant Karl Strablegg, begrüßte zu Beginn der Sitzung um 18.30 Uhr folgende Kameraden: Bezirkshauptmann Oberregierungsrat Abschnittskommandant Dr. Luitpold Poppmeier, Bezirkschefarzt Ober-sanitätsrat Dr. Otto Koren, Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter Josef Schlenz, Bezirksschriftführer Karl Kriehuber, Bezirkskassier Franz Veit, die Abschnittskommandanten Karl Mara, Heinrich Klinger, August Langmann und Direktor Adolf Aigner, die Bezirksfeuerwehrräte Abschnittskommandant Franz Gehr, Rudolf Reif, Franz Raudner und Peter Pansi, sowie Hauptmann Franz Steinscherer von der Freiwilligen Feuerwehr Maria Lankowitz.

Protokollgenehmigung. Bezirksschriftführer Kriehuber verlas das Protokoll von der Bezirksfeuerwehrausschusssitzung vom 15. Februar 1971, welches einstimmig genehmigt wurde.

Mitteilungen des Bezirksfeuerwehrkommandanten Karl Strablegg. Der 87. Landesfeuerwehrtag, verbunden mit dem 7. Landesleistungsbewerb, wird vom 16. bis 18. Juli 1971 in der Stadt Knittelfeld stattfinden. Beim Aufmarsch am Sonntag wird für den Bezirk Voitsberg die Glasfabriks- und Marktkapelle Bärnbach spielen. — Für den Landesleistungsbewerb meldeten sich zwei Gruppen aus Köflach und je eine Gruppe aus Edelschrott und Kemetberg.

Der Sonderausschuß Funk im Landesfeuerwehrkommando Steiermark wird dem Bezirk Voitsberg in Kürze ein tragbares Funkgerät zuteilen.

In allen Feuerwehrabschnitten wurden im 1. Halbjahr des Jahres 1971 Ölalarmschulungen abgehalten.

Bezirksfeuerwehrkommandant Karl Strablegg und die Abschnittskommandanten August Langmann und Franz Gehr nahmen in Knittelfeld an einer Landesfeuerwehrausschusssitzung teil und besichtigten ein dort befindliches zentrales Schlauchlager.

Notzeichen (Blaulicht, Horn usw.) dürfen nur mehr in Ernstfällen verwendet werden.

Jeder Feuerwehrmann möge beim Landesfeuerwehrkommando das Steirische Feuerwehrblatt abonnieren.

Der Landesfeuerwehrtag 1972 findet in der Stadt Leibnitz statt. Gleichzeitig soll die Eröffnung der neuen Landesfeuerweherschule stattfinden.

Die Steiermärkische Landesregierung bestätigte die am 6. März 1971 durchgeführte Wahl des Bezirksfeuerwehrkommandanten und dessen Stellvertreters.

Wahl der Delegierten für den Landesfeuerwehrtag 1971. Als Delegierte zum Landesfeuerwehrtag 1971 in Knittelfeld wurden einstimmig gewählt: Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter Josef Schlenz und Bezirksschriftführer Abschnittskommandant Karl Kriehuber.

Außerordentlicher Bezirksfeuerwehrtag. Ein außerordentlicher Bezirksfeuerwehrtag, verbunden mit 70jährigem Gründungsfest der Freiwilligen Feuerwehr Maria Lankowitz und einer Rüstautosegnung, findet am Sonntag, dem 22. August dieses Jahres in Maria Lankowitz statt.

Festprogramm: Samstag, den 21. August, 19 Uhr, Zusammenkunft der Feuerwehren Kemetberg, Köflach, Maria Lankowitz und Piberstein beim Rüsthaus. Anschließend Helden- und Totenehrung vor dem Kriegerdenkmal und beim Friedhofkreuz.

Sonntag, den 22. August: Bei rechtzeitigem Eintreffen des Rüstautos um 10 Uhr Feldmesse und Fahrzeugsegnung vor dem Rüsthaus; 13.30–14 Uhr Empfang der Feuerwehren und Festgäste beim Ortseingang; 14 Uhr Abmarsch zum Rüsthaus, Meldung, Begrüßung, Ansprachen, Ehrung verdienter Feuerwehrmänner, Angriffsübung der Jugendgruppe und Steigerübung. Hernach Beginn einer Tanzveranstaltung im Herold-Garten. Gleichzeitig beginnt im Saale des Gasthauses Herold eine Delegiertensitzung. Die Einladungen mit der Tagesordnung werden den Feuerwehren zugesandt.

Allfälliges. Bezirksfeuerwehrrat Rudolf Reif berichtete über den stattgefundenen Brandeinsatz beim Stüblergut. In diesem Zusammenhange wurden Alarmierungs- und Einsatzprobleme besprochen.

Ein Vorschlag des Bezirksfeuerwehrrates Peter Pansi, für die Feuerwehren des Abschnittes IV ein Tanklöschfahrzeug anzuschaffen, wurde gutgeheißen.

Abschnittskommandant Franz Gehr kritisierte die Vortragsweise bei den Funklehrgängen in Graz.

Abschnittskommandant August Langmann ersuchte um Auskunft über das Tragen der neuen Dienststrangabzeichen.